

ECOBUILD-LABEL VON ARDEX MIT NACHHALTIGKEITSPREIS AUSGEZEICHNET



Download unter www.ardex.de/presse/award-nachhaltigkeitsprojekte



Bestes Bewertungskonzept: Das „ecobuild“-Label von Ardex ist mit dem „Deutschen Award für Nachhaltigkeitsprojekte 2023“ ausgezeichnet worden. Die Jury lobte die Kennzeichnung besonders nachhaltiger Produkte als umfassend und transparent. Dr. Hubert Motzet, als Geschäftsführer Forschung & Entwicklung zuständig für Nachhaltigkeitsthemen, nahm den Preis stellvertretend entgegen.



Der Wunsch nach Klimaschutz und nachhaltigen Produkten steigt – auch am Bau. Seit gut einem Jahr können sich Ardex-Kunden hierbei an dem „ecobuild TECHNOLOGY“-Label orientieren. Der Wittener Bauchemiehersteller kennzeichnet damit Produkte, die wichtige Nachhaltigkeitskriterien erfüllen. Das Konzept hat auch die namhaft besetzte Jury des Deutschen Awards für Nachhaltigkeitsprojekte überzeugt.



Schirmherrin des Preises ist die ehemalige Bundesjustiz- und Bundeswirtschaftsministerin Brigitte Zypries. Sie betonte bei der Preisverleihung, dass der Award nachhaltiges Engagement auf allen Ebenen sichtbar machen wolle. Die ausgezeichneten Projekte sollten weitere Unternehmen und Institutionen inspirieren, den Bereich Nachhaltigkeit aktiv anzugehen.